

# UNITE PASTORALE DE LA VALLEE DES BAUX

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

## BULLETIN JUILLET 2020

### CONTACTS

P. Joseph : 06 78 17 51 91

P. Léonard : 06 18 47 13 07

Bureau : 04 90 54 30 23

mail:updesalpilles@gmail.com

### ACCUEIL

#### Maussane

mercredi:9h30-11h30

#### Fontvieille

samedi:10h00-11h30

#### Mouriès

mardi : 9h30-11h30

### PERMANENCES DU CURE

#### Mouriès

mercredi : 9h30- 10h30

#### Fontvieille

jeudi : 17h00 -18h30

#### Maussane

samedi : 9h00 - 10h30

### MESSES DOMINICALES

#### Samedi

Le Paradou 18h30 (été)

#### DIMANCHE

Mouriès : 09h30

Fontvieille:11h00

Maussane: 11h00

### MESSES EN SEMAINE

#### Mardi

Maussane :09h00

Fontvieille: 09h30

#### Mercredi

Mouriès:09h00

Fontvieille:09h30

#### Jeudi

Maussane: 09h00

Fontvieille:18h30

#### Vendredi

Mouriès:09h00

les maisons de retraite 15h00

EN CE MOIS DE JUILLET, VIVONS NOTRE TEMPS DE VACANCES  
AVEC PRUDENCE ET RESPECT MUTUEL ET DANS LE CHRIST

Souviens-toi que le mois de juillet, pour nous chrétiens, est dédié au Précieux Sang de Christ Jésus qui nous aime et qui a purifié l'humanité de tous les péchés par son sang. Il revient à chacun de se repentir, d'être tempérant et d'être modéré dans les passions en toutes occasions, pour pouvoir recueillir et bénéficier des fruits de la Rédemption.



Le 3 juillet, c'est la fête de l'apôtre saint Thomas, ce disciple devenu tristement célèbre parce qu'il s'était montré incrédule quand les autres disciples lui annonçaient qu'ils avaient vu de leurs yeux le Christ ressuscité. Mais au fond, Thomas, pour moi, était l'un des plus grands croyants de Jésus ressuscité. En effet, quand celui-ci se montra à lui et l'invita à toucher de ses propres mains les marques des clous, il ne le fit pas, il cria simplement sa foi, non seulement en la résurrection de son Seigneur, mais aussi en sa divinité : « Mon Seigneur et mon Dieu » (Jn 20, 28). Il revient, à nous aussi, quand nous serons entrés dans une église lors de nos visites touristiques, de faire plus qu'un simple touriste, mais de nous recueillir pendant quelques petites minutes pour communier au Christ vivant qui est là présent dans le tabernacle, et l'adorer.

Le 11 juillet, c'est la fête de saint Benoît, abbé, grand fondateur de monastère, co-patron de l'Europe. Durant sa vie, il ne préféra rien à l'amour de Dieu. Il revient à chacun de mettre Dieu au-dessus de tout.

Le 15 juillet, l'Eglise fait mémoire de saint Bonaventure, évêque et docteur de l'Eglise. Il revient à chacun de faire de sa vie un itinéraire de son âme vers Dieu. Certes, c'est une aventure pleine d'épreuves, mais un itinéraire qui finit par être une bonne aventure. .../...



### Adoration à Fontvieille

Pendant les travaux dans la chapelle de l'adoration, une pièce du presbytère est transformée en oratoire. Pour y accéder merci de contacter Mr Bernard Prestat au 04 90 54 62 65

.../... Le 22 juillet, c'est la fête de sainte Marie-Madeleine. Pécheresse pardonnée par Jésus, elle s'attacha avec amour au service de ce dernier. Elle faisait partie du groupe des femmes qui servaient Jésus et les Douze en prenant sur leurs ressources (Lc 8, 3). Il revient, à toi aussi d'aider l'Eglise en lui donnant chaque année une partie de tes biens, de ton temps, pour les besoins de l'Eglise et les œuvres de l'Évangélisation.

Le 23 juillet, c'est la fête de sainte Brigitte de Suède (1303-1373), religieuse, co-patronne de l'Europe. Elle appartenait à l'aristocratie suédoise. Pourtant, après la mort de son mari qui était profondément chrétien, elle devint religieuse, passa à Rome les vingt-trois dernières années de sa vie dans la pauvreté et la prière. Il revient à nous aussi, quels que soient notre naissance et notre rang, de vivre dans la pauvreté et dans la prière.

Le 25 juillet, c'est la fête de l'apôtre saint Jacques, le majeur, saint patron de l'église de Mouriès. Fils de Zébédée, Jacques pêchait du poisson avec son frère Jean et son père quand Jésus l'appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, Jacques et Jean suivirent Jésus. Comme quoi, on peut laisser son métier qui nous donne à manger et même ses parents et se mettre à la suite de Jésus. Ce jour saint, visitons l'église saint Jacques de Mouriès et invoquons le, afin que Dieu suscite parmi nos enfants ou nos petits-enfants des vocations sacerdotales et religieuses.

Le 29 juillet, c'est la fête de sainte Marthe, hôtesse dévouée du Seigneur. Prions le Dieu éternel de nous apprendre, à l'exemple de sainte Marthe, à servir le Christ en chacun de nos frères, afin d'être reçus un jour dans la demeure des cieux.

Le 31 juillet, c'est la fête de saint Ignace de Loyola, prêtre et fondateur de la Compagnie de Jésus (Les Jésuites). Il donna l'exemple d'un attachement sans réserve à l'Eglise et au Pape. Prions pour que l'amour de l'Eglise se développe de jour en jour en nos cœurs.

En ce temps de déconfinement, que nous prenions ou non la route des vacances, soyons prudents, bien sûr, mais pas nécessairement méfiants les uns à l'égard des autres. Car il n'est pas bon non plus que le covid-19 qui rode comme un lion blessé vienne briser nos liens d'amitié et de fraternité. La prudence doublée de tact, de respect et de délicatesse les uns à l'égard des autres doivent être les cordes à notre arc pour bouter dehors notre ennemi commun le coronavirus.

**Père Léonard AGOUSSOU**

### Baptême Adulte

Le 21 juin, je suis enfin entrée dans l'Eglise. Après des années à avoir été élevée dans la foi, j'ai enfin passé le cap du baptême à l'âge de 22 ans. Une décision mûrement réfléchie, qui me permet à l'heure d'aujourd'hui, de devenir marraine, et de porter ma filleule dans le droit chemin, le chemin de Dieu. Aurélie B



### MAUSSANE à l'heure indienne

Sous l'égide de l'apôtre Thomas, évangéliste de l'Inde, et de Sainte Alphonsa première sainte indienne autochtone dont c'est la fête, le père Joseph célébrera, en Malayalam, ce mardi 28 juillet à Maussane, à 18h00, ses 15 ans d'ordination, au cours d'une messe chantée dans le rite Syro Malabar.

**Vous êtes tous les bienvenus ...**

### Ils sont inscrits au Livre de Vie au mois de juin

Fontvieille : Paulette FOUSSON et Serge MARTIN-COCHER, Sirio CIONI  
Le Paradou : Maryse GRATAROLA  
Mouriès : Aline ROUX